

Hagen

Weniger ist mehr

[26.03.2015] Frühjahrsputz für die Internet-Seite von Hagen: Beim Relaunch hat die Stadt aufgeräumt und die Anzahl der Seiten reduziert. Das klare Design soll dazu beitragen, Informationen schneller zu finden.

Modernes Design und nutzerfreundlich strukturiert – so präsentiert sich der neue Internet-Auftritt der Stadt Hagen. Das aufs Wesentliche reduzierte, klare Layout soll den Bürgern helfen, die benötigten Informationen schnell zu finden. Eine Prämisse, die bei der Neugestaltung des Portals im Zentrum stand, wie die nordrhein-westfälische Stadt berichtet. Die Seitenanzahl hat sich um die Hälfte reduziert. Aus fünf Rubriken wurden vier: Leben in Hagen, Hagen entdecken, Kultur und Bildung, Politik und Verwaltung. Um die Inhalte zu reduzieren, haben die Verantwortlichen Nutzerstatistiken herangezogen. Diese gaben Aufschluss darüber, welche Inhalte häufiger und welche weniger gefragt sind. Die häufig gesuchten Themen können die Besucher jetzt direkt unter Schlagwörtern wie „häufig gesucht“ oder „das könnte Sie interessieren“ finden. Als zentrales Navigationsinstrument gilt das Suchfeld. Es ermöglicht Inhalte wie Rufnummern, Dokumente oder Ansprechpartner zu finden. Responsive Design macht die Seite zudem auch mobil optimal verfügbar. Das Konzept zur neuen Seite hat die Pressestelle im Büro des Oberbürgermeisters gemeinsam mit dem Fachbereich Personal und Organisation der Stadt Hagen entwickelt. Für die technische Umsetzung auf Basis des Content-Management-Systems First Spirit sorgte der Hagener Betrieb für Informationstechnologie (HABIT). Dadurch sind nach Angaben der Stadt keine externen Kosten entstanden. Oberbürgermeister Erik Schulz zeigt sich zufrieden: „Ich bin sicher, dass unser neuer Internet-Auftritt noch mehr Menschen auf unsere schöne Stadt und ihr vielfältiges Angebot aufmerksam machen wird.“ Die städtische Verwaltung hat ihre Bürger dazu aufgerufen, Kritik und Anregung zur neuen Website zu äußern. Somit könne sie das Internet-Angebot kontinuierlich erweitern und verbessern.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Hagen, HABIT, Responsive Design